

Misión Permanente del Ecuador ante la ONU y otros Organismos Internacionales

19º Sesión del Examen Periódico Universal

Intervención del Ecuador sobre EPU Guinea Ecuatorial

Miércoles, 05 de mayo de 2014

Señor(a) Presidente(a),

El Ecuador extiende una cordial bienvenida a la distinguida Delegación de Guinea Ecuatorial y agradece por la presentación de su informe.

Expresamos nuestro reconocimiento por sus esfuerzos dirigidos al cumplimiento de las recomendaciones recibidas durante su primera evaluación; en especial por la adopción de la Ley General de Educación, el Plan Nacional "Educación para Todos" y el Programa de Desarrollo Educativo de Guinea Ecuatorial.

Celebramos la adopción del Programa Nacional para Educación de Mujeres Adultas, Jóvenes y Adolescentes en situación de analfabetismo o fracaso escolar, y las distintas medidas adoptadas en relación con el VIH/SIDA, en particular la adopción de la ley sobre la prevención y la lucha contra las infecciones de transmisión sexual y la defensa de los derechos de las personas afectadas.

Por otro lado, respetuosamente el Ecuador se permite formular las siguientes recomendaciones:

- 1.- Analizar la posibilidad de abolir la pena de muerte.
2. Fortalecer los esfuerzos destinados a la planificación de políticas públicas para proteger los derechos de la mujer, mediante su participación activa en el desarrollo político, económico y social del país.

Muchas gracias.